

Recursos Clave

¿Cuáles son los elementos más importantes que necesitáis para que nuestro proyecto funcione?

Formación para empleados

Dentro de la empresa habría dos tipos de empleados: los que se están formando y los trabajadores, el 80% serían trabajadores y el 20% serían personas formándose a los que les atribuiremos unos educadores y los educadores serían una empresa que contrataríamos aparte, el personal que llegue nuevo les daríamos un plazo de 2 semanas para ponerse al día y en la última semana les daríamos kataris que estuviesen dañados para que puedan manipularlos y entenderlo mejor, el apartado de los educadores se llevará a cabo a medida que obtengamos más capital.

Empleados

Como en cualquier empresa los empleados son parte fundamental del equipo, un personal de 3 empleados capacitados para ejecutar el mayor rendimiento de la maquinaria usada para el ensamblaje, embalaje y programación del dispositivo, teniendo siempre en cuenta el control de calidad. Durante las primeras etapas de la empresa los altos cargos administrativos seríamos nosotros, hasta que seamos capaces de contratar personal para las actividades relacionadas con la administración y la organización de los recursos humanos.

Información

Para comenzar con Katari, necesitamos realizar un estudio a nivel internacional para saber si deberíamos centrarnos en otros mercados, otras edades u otros lugares pues dentro de Bilbao que es un lugar pequeño, puedes encontrar muchos tipos de habitantes, es por ello que deberíamos centrarnos en ciertos pueblos por encima de otros para poder comenzar a recuperar la inversión inicial y poder ir aguantando los costes y expandiendonos.

Patente

La idea del dispositivo de limpieza debe estar protegido ya que creemos que tenemos un idea que podría cambiar el rumbo de la limpieza automotriz, por esa razón buscamos patentar esta idea de manera nacional e internacional, protegiéndonos así de que una gran empresa coja la idea y la pueda producir mucho más barato con sus líneas de montaje, mientras nosotros no somos capaces de hacer eso. Es una inversión realmente baja la de registrar la marca y es por eso que lo haríamos al comenzar.

Maquinaria

En katari dispondremos de la maquinaria necesaria para realizar nuestro producto, dispondremos de una máquina para fundir el acero, líneas de montaje para nuestros productos, una red de cintas transportadoras para embalar nuestros productos, así como toda la maquinaria necesaria para hacer posible la venta de jabones

especializados. Un componente muy importante serán las máquinas encargadas de manipular los chips pues necesitaremos unas para montarlos con precisión sin dañarlos.

Oficinas

Dentro de nuestra sede en Urduliz o en otro lugar que nos brinde ayudas, estarán las oficinas para nuestro secretariado y empleados, también estas oficinas se utilizarán para realizar las entrevistas a medida que la empresa requiera más empleados, en las oficinas gestionaran los temas relacionados con el marketing y la administración de la empresa.

